# LAVANGUARDIA

Sábado, 16 de junio de 1984 Número 36.808

**FUNDADA EN 1881** POR DON CARLOS Y DON BARTOLOMÉ GODÓ Teléfono: 301-54-54. Télex: 54.530 y 54.781 Precio de este ejemplar: 45 ptas.

#### Los países del Este denuncian la presión económica de Occidente

(Página 10)

#### Eurocopa'84: la selección española, en busca de culpables

(Página 31)

### Ayer salió a la calle con su nuevo corazón

de alta. A sus 29 años, el pasado día 8 de mayo fue sometido a una operación de trasplante de corazón, el segundo que se realizó en España y el primero en Cataluña. Ante una nube recomendado que camine bastante y también tengo que seguir un tratamiento y pasar revisiones periódicas, para una de las cuales debo ser ingresado nuevamente dentro de varios días, en concreto, el domingo día 24". po de personas que le esperaban y se como mínimo, cinco años".

"Ahora tengo que cuidarme un le entregaron algunos ramos de flopoco." Esta fue la primera frase que res. El doctor Caralps, que dirigió el pronunció, al mediodía de ayer, son- equipo médico que le practicó la operiente, Juan Alarcón, al salir del hos-ración de trasplante, calificó a Juan pital de Sant Pau tras haber sido dado Alarcón de "un hombre que ha tenido bastante suerte". Añadió que "todo ha ido perfectamente hasta ahora, y el paciente debe seguir un proceso de recuperación, con revisiones, aunque nunca podrá dejar de de periodistas, agregó que "me han medicarse; dentro de estas circunstancias, podrá hacer vida normal". Tras indicar que "desde el momento en que se le practicó el trasplante no ha tenido ningún rechazo de importancia", dijo que "nadie puede saber lo que le queda de vida; tiene un 55 Había ambiente de fiesta entre el grupor ciento de posibilidades de vivir,



Juan Alarcón era esperado a su salida del hospital de Sant Pau: "Ahora tengo que cuidarme un poco"



Así quedó la habitación en la que murieron calcinados dos presuntos miembros de ETA. En la foto superior, Jesús María Zabarte Arregui, detenido en el transcurso de la espectacular operación llevada a cabo por la Guardía Civil en Hernani

## ETA, acosada por la policía y por el GAL

Cuatro horas de duro e intenso tiroteo, con un balance de dos terroristas muertos - Juan Luis Lecuona Elorriaga, "Patxi", y Agustín Arregui Perurena, "Txuria" – y un guardia civil herido, ha sido el resultado de una operación policial llevada a cabo en la población guipuzcoana de Hernani, en la que se practicaron varias detenciones. Entre los detenidos se encuentra el presunto jefe del comando de ETA militar, Jesús María Zabarte Arregui, considerado como experimentado y peligroso, de cuya presencia en Guipúzcoa la policía española había dado cuenta hace unos días. A principios de junio, los miembros del comando lograron romper el cerco de la policía, que difundió la fotografía de tras de los presuntos miembros del comando, entre ellos un viejo luchador de ETA, Zabarte "Garratz", detenido ayer. La Guardia Civil localizó al comando en un piso de Hernani, produciéndose un intenso tiroteo, el lanzamiento de una granada y las explosiones que causaron el incendio. Horas después, en Francia, el GAL respondía una vez más al último asesinato de ETA con un nuevo atentado en Biarritz, en el que resultó herido un histórico de ETA, Tomás Pérez Revilla, en la actualidad responsable de los comandos operacionales, uno de los hombres más protegidos por el aparato de ETA. (Página 6)